

たより 越前浜

令和6年9月15日

残念なお知らせです

先月、鳥之子神明社横の山之神の賽銭箱が壊され、中の賽銭が盗まれました。地域の皆さんからの大切な浄財が盗まれ残念でなりません。警察には届ましたが賽銭箱がもともと大分傷んでいたこと、中にいくら入っていたか不明なこと、カギがかかっていなかったことから被害届は出しませんでした。賽銭箱については現在撤去してあり、今後新しくするかどうか検討中です。それまでは本殿の賽銭箱に山之神の分もお供えしてください。

敬老会について

9月16日(月)祝日、越前浜ふれあいセンターで、越前浜地区の敬老会が午前10時から式典、10時45分から13時まで祝賀会の予定で開催されます。今年度75才以上の住民157名の方が対象になっています。ご夫婦で75才の方が6組、85才が3組、80才のご夫婦は0組でした。自治会からお祝いの品が贈られます。大変おめでとうございます。

秋季例大祭に伴う普請のお願い

10月1日(火)午前10時より秋季例大祭が執り行われます。それに伴い準備と後始末の普請をよろしくお願ひします。準備は9月30日(月)午前6時から7組~12組、後始末は10月2日(水)午前6時から1組~6組です。早朝からの作業となりますがご協力よろしくお願ひします。喪中の家庭は免除です。

道路に出ている枝葉の剪定と草刈りのお願い

屋敷からはみ出している枝葉や草が危険で何とかして欲しいという意見が寄せられています。道路にはみ出していると交通の妨げになったり、強風で折れたりすると大変危険です。個人の土地の木は役員が勝手に切ることが出来ません。いま一度自分の家の周りを確認して管理をお願いします。また、親戚の空き家、土地の管理を頼まれている方、点検をお願いします。

防災豆知識 (警句)

「天災は忘れた頃にやってくる」

物理学者であり随筆家でもある寺田寅彦の言葉である。災害は場所も時間も関係なくやってくる。その時、私たちはどう行動したらいいのか。過去の記録を学び、今を考え、先の行動を決める知恵と判断力を持つ必要がある。

災害時には「自らの判断で安全な場所に避難すること」とされている。危険の無い場所に避難することである。日頃から家の中や地域の中で安全な場所を探しておく、いざという時に身を守るために、家族を守るために。